



¿Se les investiga ya?

En España se investiga una red de corrupción entre funcionarios del Gobierno de Pedro Sánchez, políticos y empresarios.

Involucra al ex ministro de Transporte, a su operador político y un empresario.

En sus declaraciones, también aparecen políticos mexicanos: los senadores **Ricardo Monreal**, Alejandro Murat y Pedro Haces.

Según nos quieren hacer creer, todos ellos son “blancas palomas”.

Los morenistas dicen que los españoles sólo vinieron a saludar al Senado, y que por cortesía los recibieron.

Pero, ¿acaso en México se está investigando a los involucrados de este lado del escándalo?

MARIO CAVAZOS GALVÁN / Monterrey, NL